

4/29 おさかな朝市・とれたて漁師市  
5/2 新鮮な魚を求めて長蛇の列



4月29日(土)に弓削漁業協同組合広場において弓削漁業協同組合青年部主催の「おさかな朝市」が、5月2日(火)には岩城新地物揚場において岩城・生名漁業協同組合主催の「とれたて漁師市」が行われました。このおさかな市は、地元の漁師が旬の魚を、町民やGWで帰省した方々に味わってもらおうと、各漁協が毎年この時期に行なっているものです。店頭にはタイやイカなどその日水揚げされた新鮮な魚が並び、市価の半値ほどと格安で購入できるとあって、たくさんのお客さんが長蛇の列を作り、大変賑わっていました。

5/6 上島町中学校親善体育大会  
スポーツで繋ぐ交流の輪

5月6日(土)、第13回上島町中学校親善体育大会が町内各施設で開催され、熱戦が繰り広げられました。



1



2



3



4



5



6



7



8



9

1 軟式野球

優勝 今治西中学校  
準優勝 北郷中学校

4 卓球男子

優勝 立花中学校  
準優勝 大西中学校

7 卓球女子

優勝 岩城・魚島中学校  
準優勝 丹原東中学校A

2 ソフトテニス男子

優勝 玉川中学校  
準優勝 大島中学校

5 サッカー

優勝 今治南中学校  
準優勝 立花中学校

8 バスケットボール

優勝 今治南中学校  
準優勝 伯方中学校

3 ソフトテニス女子

優勝 玉川中学校  
準優勝 岩城中学校

6 剣道男子団体

優勝 今治南中学校  
準優勝 今治西中学校

9 剣道女子団体

優勝 大島中学校  
準優勝 今治南中学校

試合結果

★ 自転車用ヘルメット贈呈  
事故から子どもたちを守りましょう



4月入学時期に合わせて町内の各中学校、弓削高校、弓削商船高等専門学校の新1年生及び各小学校の3年生に自転車用ヘルメットの贈呈を行いました。このヘルメットは、自転車を利用する児童、生徒、学生の交通事故防止を図り、ヘルメット着用率100%の推進を目的として贈呈いたしました。自転車も車両であることを忘れず、交通ルールを守って、万に一つ事故に遭ったときのためにヘルメットを着用しましょう。

4月19日(水)、弓削総合支所において相互併任税務職員辞令交付式が行われました。この制度は平成26年度から始まったもので、貴重な自主財源である税収を確保するため、県今治支局と上島町が、税務職員を相互に派遣することで、連携して滞納整理を実施するものです。

4/19 相互併任税務職員制度  
税収確保へ県と連携



4月19日(水)、弓削総合支所において相互併任税務職員辞令交付式が行われました。この制度は平成26年度から始まったもので、貴重な自主財源である税収を確保するため、県今治支局と上島町が、税務職員を相互に派遣することで、連携して滞納整理を実施するものです。

4月30日(日)、弓削ひだまり公園において、第12回かみじましてごと市が開催されました。今回は「ハルイロイロ」をテーマに、町内外から過去最多28ブースが出店。個性あふれる手づくりの品や素材にこだわった料理が店頭に並び、来場者らは品定めをしながら、陽春の一日を楽しんでいました。

4/30 かみじましてごと市<春の陣>  
ひだまりに集うハルイロイロ



4月30日(日)、弓削ひだまり公園において、第12回かみじましてごと市が開催されました。今回は「ハルイロイロ」をテーマに、町内外から過去最多28ブースが出店。個性あふれる手づくりの品や素材にこだわった料理が店頭に並び、来場者らは品定めをしながら、陽春の一日を楽しんでいました。

4/1 第32回地展~地域を描く美術展~  
上島を訪れ、上島を描く



4月1日(土)、松山市の愛媛県美術館において、第32回地展~地域を描く美術展~の表彰式が行われました。これは、NPO法人地域美術展協会が行う、四季を通じて地域の風物を描く全国公募の絵画展で、第32回は上島町をテーマに取り上げていただきました。全国から上島町を訪れ、描いてくださった島々の風景。まるで写真のような写実的なものから、ダイナミックにアレンジを施した抽象的なものまでどれも力作揃い。愛媛県美術館で展示後、岩城総合支所においても各受賞作品の展示が行われ、訪れた人は見入っていました。

岩城総合支所で展示された受賞作品。手前は、地展大賞を受賞した「岩城の祭り／内子町 村上 茂さん」。



4/14 春の全国交通安全運動  
無事故願ひ、安全運転呼びかけ



4月14日(金)、せとうち交流館周辺において、伯方地区交通安全協会弓削支部の役員と伯方警察署員など約30名による、交通安全祈願祭と交通茶屋が行われました。これは春の全国交通安全運動の一貫として当町の交通安全を祈願し、交通安全に対する注意喚起・交通ルールの更なる意識向上を目的に実施いたしました。皆さん、お互いに思いやりを持ち、「夕暮れ時の早めのライト点灯」、「前照灯のこまめな切り替え」及び「反射材用品などの着用」を心掛けましょう。

交通安全祈願祭と交通茶屋が行われました。これは春の全国交通安全運動の一貫として当町の交通安全を祈願し、交通安全に対する注意喚起・交通ルールの更なる意識向上を目的に実施いたしました。皆さん、お互いに思いやりを持ち、「夕暮れ時の早めのライト点灯」、「前照灯のこまめな切り替え」及び「反射材用品などの着用」を心掛けましょう。